



## HARUS SERING PROMOSI Kunjungan Wisatawan Ditarget 2,5 Juta Orang

YOGYA (KR) - Tahun 2011, kunjungan wisatawan ke Kota Yogyakarta ditarget mampu mencapai 2,5 juta orang. Hal ini karena 2010 lalu ketika kunjungan wisatawan ditarget 1,25 juta orang, Kota Yogyakarta mampu melebihi dengan kunjungan 2,46 juta orang wisatawan secara keseluruhan. "Kami optimis target ini terpenuhi karena belajar dari pengalaman tahun sebelumnya saja bisa melebihi target. Untuk mencapai target itu kami terus melakukan promosi wisata dari segala aspek," jelas Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Yulia Rustiyaningsih, Jumat siang (14/1).

Dijelaskan Yulia, dari 2,46 juta wisatawan tersebut masih didominasi oleh wisatawan domestik yang mencapai 2,253 juta wisatawan sedangkan mancanegara sebanyak 207.900 orang. Wisatawan mancanegara terbanyak berasal dari Malaysia dan Singapura.

"Untuk meningkatkan kunjungan wisatawan ke Kota Yogyakarta, kami akan berkoordinasi dengan kabupaten lain untuk objek-objek wisata seperti wisata *lava tour* yang saat ini

justru banyak diminati wisatawan terutama domestik.

Yulia menjelaskan Kota Yogya masih mengandalkan objek wisata seperti Kraton, Taman Pintar, Malioboro, Tamansari dan saat ini XT-Square atau Pusat Seni dan Kerajinan Yogyakarta (PSKY) sudah dimasukkan dalam buku tujuan wisata di Yogyakarta.

"Selain obwis tersebut, kami memanfaatkan momen seperti Jogja Java Carnival dan even budaya lain untuk mengeruk wisatawan datang ke Yogyakarta," imbuh Yulia.

Terpisah, Ketua Barahmus (Badan Musyawarah Musea) DIY KRT Thomas Haryonagoro, menyatakan potensi wisata Yogyakarta sangat besar karena 15 persen museum Indonesia ada di Yogyakarta. Meski begitu pengelolaan museum pada marketing dan *public relationship* dinilai lemah. "Harusnya museum bukan saja sebagai tempat penyimpanan koleksi benda antik dan bersejarah namun museum harus pula didesain supaya nyaman dan menarik dikunjungi," terangnya. (M-1)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005